

Parallel zum „Schortenser Klinkerzauber“ fand am vergangenen Wochenende das 10-jährige Jubiläum mit der Partnerstadt Pieszyce/Peterswaldau statt.

Begleitet von einem Besuch des polnischen Chores „Petri Silva“ aus Peterswaldau bei dem Schortenser „Chorus Stella Polaris“ waren insbesondere die gemeinsamen Auftritte der beiden Chöre sehr erfolgreich. Ein herzlicher Dank gilt den Mitgliedern des „Chorus Stella Polaris“ für die schöne Begleitung des Partnerschaftsjubiläums.

Da insbesondere der Jugendaustausch ein ganz wichtiger Aspekt der Partnerschaft ist, hat sich die Stadt über die Mitteilung der Europäischen Union gefreut, dass zwei internationale Jugendbegegnungen mit Schortenser Jugendlichen aus den Partnerstädten Pieszyce/Peterswaldau in Polen, Nagybjom in Ungarn und Lazarea in Rumänien in diesem und im kommenden Jahr mit einem Zuschuss aus dem Programm „Erasmus“ in Höhe von ca. 87.000 Euro gefördert werden. Dieser Zuschuss ist kostendeckend und das war Vorgabe der städtischen Gremien dafür, dass diese Jugendbegegnungen, die auch bereits in den vergangenen vier Jahren mit Hilfe der EU stattgefunden haben, durchgeführt werden können.